

ArgeAlp 2016

5 Medaillen für Baden-Württemberg

In und um Salzburg fanden am 08. und 09. Oktober die diesjährigen ArgeAlp-Spiele im Orientierungslauf statt. Mit dabei 30 Läufer aus Vereinen des BTB und STB.

Leider kann Baden-Württemberg seit dem Austritt des Landes aus der ArgeAlp nur noch als Gastland teilnehmen. Als solches sind wie leider nicht in der Gesamtwertung wertungsberechtigt, so dass der Fokus auf den Platzierungen in den jeweiligen Alterskategorien so wie dem internationalen Austausch liegt.

Die Staffelwettkämpfe am Samstag fanden im Schlosspark Hellbrunn statt. Schnelle Parkpassagen, ein steiler Berg sowie grüne Auwaldpassagen wechselten sich ab. Dabei konnten die D 45 Staffel, in der Besetzung Kristine Fritz, Meike Jäger und Renate Hirschmiller und die H 45 Staffel, in der Besetzung Hans Breckle, Klaus Schwind und Sascha Dammeier jeweils die Goldmedaille gewinnen.

Der Einzellauf wurde in Adnet rund 15 km südlich von Salzburg ausgetragen. Das Laufgebiet rund um die Adneter Marmorbrüche war durch stillgelegte Steinbrüche, Felsen und Steinen sowie einigen feinkupierten Gebieten geprägt. Eine Silbermedaille durch Kristine Fritz in der D 50, sowie 2 Bronzemedailen durch Sascha Dammeier in der H 40 und Klaus Schwind in der H 45 rundeten das tolle Teamergebnis ab.

Den Gesamtsieg der Länderwertung sicherte sich St. Gallen vor Ticino und Trentino. In der offenen Länderwertung die auch die Gastländer Baden-Württemberg und Thurgau berücksichtigt belegte Baden-Württemberg den 8. Rang.

2017 wird der ArgeAlp am 14. und 15. Oktober im Vorarlberg ausgetragen

Steffen Hartmann

Ergebnisse: <http://www.ol-sbg.at/argealp2016/ergebnisse/ergebnismenue.html#>



Bild 1: Start des Staffelwettkampfs



Bild 2: Sieger der D 45 Staffel. Kristine Fritz, Renate Hirschmiller und Meike Jäger



Bild 3: Bronzemedaille in der H 45. Klaus Schwind